

# Großzylinder verlässt das Werk



**LOHR (amk)** In der vergangenen Woche wurde ein weiterer Großzylinder bei der Firma Hunger Hydraulik GmbH & Co KG in Lohr fertiggestellt und von der chinesischen Prüfbehörde CCS erfolgreich abgenommen. Der Hydraulikzylinder soll auf einer schwimmenden Plattform für eine Pfahlramme im chinesischen Tsingtao verwendet werden, mit deren Hilfe bis zu 110 Meter lange Stahl-Betonpfeiler in den Meeresgrund gerammt werden. Auf hunderten dieser Pfeiler werden

dann Brücken oder Stege betoniert, um Schiffsanlegestellen zu schaffen oder Rohrleitungen zu verlegen. Der Zylinder ist mit einem Außendurchmesser von 1,45 Meter, einer eingefahrenen Länge von 17,2 Metern und einem Transportgewicht von 120 Tonnen einer der größeren, bei Hunger gebauten Zylinder. Der Hydraulikzylinder ist in der Lage, Lasten von bis zu 200 Tonnen zubewegen. In den nächsten Tagen wird der Hydraulikzylinder fertig lackiert und zum Versand vorbereitet.

FOTO: HUNGER HYDRAULIK